



ESTE MES SE PRESENTARÁN AL SENADO:

Nueve nombres faltan en el Consejo de las Culturas

MARÍA SOLEDAD RAMÍREZ R.

Conformado por 17 personas, el Consejo Nacional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio tiene hoy solo ocho miembros, como alertó en una carta publicada el viernes en este diario el consejero Emilio de la Cerda, arquitecto y académico.

Él es uno de los dos representantes de la educación superior que por ley deben estar en este órgano y su par es la arquitecta María Victoria Correa. También están en el consejo la Ministra de las Culturas; los representantes de los ministerios de Relaciones Exteriores, Economía y Educación; la representante de los premios nacionales, Carmen Luisa Letelier, y un representante designado por las organizaciones migrantes, José Barrios. Falta nombrar a tres personas representativas de las artes; dos de las culturas tradicionales y el patrimonio cultural; dos las culturas populares, culturas comunitarias u organizaciones ciudadanas, y dos de los pueblos indígenas.

Desde el Ministerio de las Culturas se explicó que, "para la conformación del Consejo de las Culturas, las Artes y el Patrimonio ya hay nombres propuestos para integrarlo y que serán presentados durante septiembre al Senado, para su ratificación. Se ha estado trabajando en incorporar a personas que reflejen toda la diversidad de los ámbitos que representan a las culturas, las artes y el patrimonio".

De la Cerda también alertó sobre el otorgamiento de la Orden al Mérito Pablo Neruda a la etóloga Jane Goodall, la sonora de Tommy Rey y el director de orquesta André Rieu, nominaciones que deben ser conocidas y aprobadas por el Consejo, lo que no ocurrió.

Desde el ministerio señalaron que debían darle "continuidad a esta entrega y seguir reconociendo el contundente aporte de quienes son importantes referentes de la cultura" y "en una próxima sesión, por supuesto, se informarán estos reconocimientos".